

# PlantaDoce.

Empresa

## Neuraxpharm participará en un programa piloto de suministro de cannabis medicinal en Francia

La farmacéutica colaborará junto con Panaxia Labs en el programa piloto de la Agencia Nacional de Seguridad del Medicamento y Productos Sanitarios de Francia.

PlantaDoce  
29 ene 2021 - 09:15



Neuraxpharm apuesta por el cannabis medicinal. **La farmacéutica europea participará en un programa piloto de suministro de cannabis medicinal en Francia.** La compañía, especializada en el tratamiento de trastornos del sistema nervioso central (SNC), colaborará junto con Panaxia Labs en el programa piloto de la Agencia Nacional de Seguridad del Medicamento y Productos Sanitarios de Francia (Ansm).

El programa piloto dará inicio el 31 de marzo de 2021. **El estudio tiene la intención de distribuir productos gratuitos a los pacientes inscritos,** tendrá una duración de dos años y proporcionará productos de cannabis medicinal a 3.000 pacientes que

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/neuraxpharm-participara-en-un-programa-piloto-de-suministro-de-cannabis-medicinal-en-francia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

cumplan los criterios establecidos.

**El personal sanitario que participe en el programa recibirá una formación especial para registrar y expedir recetas de cannabis medicinal a los pacientes.** Una vez finalice el programa, las autoridades francesas tomarán una decisión sobre la licencia para el uso y la venta de productos de cannabis medicinal en Francia.

**El programa piloto tendrá una duración de dos años y suministrará cannabis medicinal a 3.000 pacientes**

“Estamos seguros de que Francia liderará el camino para que otros países adopten el uso del cannabis medicinal en los próximos años”, ha afirmado el consejero delegado de Neuraxpharm, Jörg-Thomas Dierks.

Por su parte, el consejero delegado de Panaxia Israel, Dadi Segal, ha explicado que “nuestra colaboración con Neuraxpharm nos permite tener una posición de liderazgo en el mercado del cannabis medicinal en Francia, un mercado que está preparado para experimentar un crecimiento acelerado”.